

もつと平和な世界に

とけし小学校四年一組

新垣

結愛

みなさんは、おきなわ戦について知っていますか？今、私達は平和について、平和パネル展や、小橋川さんに、戦争の苦しみや悲しみについて、聞いたリ、見たリしました。

平和パネル展で特に、心に残った写真は、
どんどん日本のへい太いさん達が亡くなっていたので、学校の生徒の上級生たちは、へい太いのかわりに、男子は訓練を受けて、女子

たちは、へい太いさんの手あてをしていた、
写真です。その写真を見て私は、まだ子ども
なのにへい太いになつて戦争をするというこ
とは、とつてもおそろしいと分かりました。
その他にも、ばくだんや、えいようがたりな
くてせくな、た人もいるそうです。

新聞で、一番心に残った文は、
へい太いのため命を落とすのがあたり前
という言葉です。そんなことがあたり前な
私は、戦争は、とてもがんばるけど、思いま

した。その他にも、水や、食べ物が必要
ど、飲んだり、食たりできなくて、小さな赤
ちゃんたちはもたなくなっ、てもかわいそ
うだと思いました。

次に小橋川さんに、お話を聞きました。一
番心に残こったのは、ヤンバルに、にげたの
に、食べるのがなくて、おじちゃんやおばあち
ゃんたちは、どんどんとなくなっ、たそうです。
私は、戦争は、とっ、てもおそろしいなと思
いました。

今の世の中まだ、悪いことを考えている人
がいるけど、友だちや家族と、助け合っ、て
協力し合っ、世の中を平和な世界にしたいで
す。平和の世の中を作るために、こまっ、た人
を助けたり、ゴミ拾いや、お家のお手伝い
などががんばっ、て、平和な世の中にしたいで
す。